



ANCIENS PRÉSIDENTS
DE LA
SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE DE LYON

CHARLES-JULES DUFAY

SA VIE ET SES ŒUVRES (*)

Tous ceux qui appartiennent à la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon, depuis plus de vingt ans, ont gardé un profond et sympathique souvenir de l'un de ses anciens présidents, M. Dufay. Ils n'ont pu oublier, en effet, cet érudit aimable, qui apportait, dans toutes ses relations sociales ou littéraires, l'aménité la plus parfaite et cette urbanité exquise, qui nous semble, aujourd'hui, comme la tradition perdue d'un autre âge.

Chose étrange, ce laborieux écrivain, qui s'est attaché,

(1) Lecture faite à la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon, dans sa séance du 20 décembre 1893.